

Protocole d'accord entre la SDE et la Direction de l'administration pénitentiaire

Dossier de la rédaction de H2o
August 2014

La

direction de l'administration pénitentiaire - DAP, et la Société galaise des Eaux - SDE, ont signé un accord de partenariat avec pour objectif d'œuvrer pour l'amélioration des conditions de détention et de réinsertion des détenus dans la vie sociale.

L'accord devra

permettre, d'une part, à la SDE de contribuer à la formation professionnelle des détenus et à l'accompagnement des sortants de prison dans la vie active. À cet effet, l'entreprise, par la voix de son directeur général, Mamadou Dia, s'est engagée à former des détenus dans le domaine de la plomberie ; parallèlement la SDE installera dans les maisons d'arrêt et de correction une surpression en eau et des réservoirs pour les pensionnaires. De son côté, la direction de l'administration pénitentiaire a sélectionné les détenus autorisés à recevoir la formation.

Le directeur de la DAP, Cheikh Tidiane Diallo s'est réjoui de cette convention estimant que "la concrétisation de l'engagement va impacter positivement sur la marche actuelle des établissements pénitentiaires."

Denise Zarour Medang, Sud Quotidien (Dakar) - AllAfrica 06-08-2014

Abdoulaye Sidy, WalFadjri (Dakar) - AllAfrica 06-08-2014